El esposo de Meriam agradece el apoyo y las oraciones, y pide que no se olvide a las muchas personas "en situación similar".



Meriam, con su bebé en brazos, junto a su esposo Daniel y el pequeño Martin, acompañados de su abogado

(Redacción, 24/06/2014) Tal como <u>lo anticipábamos ayer</u>, tras conocer una noticia de última hora que advertía sobre la posibilidad de que Meriam fuera excarcelada de forma inminente, la noticia ha sido confirmada. Y pocas horas después de producirse la esperada buena nueva, desde su entorno publicaban la primera fotografía de Meriam en libertad, junto a su esposo Daniel, sus pequeños hijos y sus abogados.

En la imagen se aprecia a la joven madre cargando a su pequeña bebé, "Maya", a la que dio a luz estando en prisión. A su lado, en silla de ruedas, puede verse a su esposo, Daniel Wani, y a "Martin", el otro hijo de ambos que también acompañó a la madre cristiana mientras estuvo en la cárcel.

Es la primera imagen feliz, después de semanas de angustia, sufrimiento y de una movilización a escala planetaria de personas y organismos reclamando su liberación.

Seguramente en los próximos días habrá nuevas y numerosas imágenes, mientras se aclara el destino final de la familia que, según fuentes próximas, estarían tramitando un visado para viajar a los EEUU, país de procedencia de Daniel, esposo de Meriam.

"Solo quiero agradecer a todos vosotros por haber hecho que el caso de Meriam se mantuviera vivo en las noticias", dice Daniel a sus seguidores en las redes sociales. "Gracias por cada correo electrónico enviado, por cada petición firmada, por cada llamada telefónica y, especialmente, gracias por cada oración dedicada. Agradezco a Dios por todos vosotros y que, finalmente, todas nuestras oraciones fueran contestadas. Ahora que el propósito de este grupo ha sido conseguido, no nos olvidemos de aquellos que, como Meriam, se encuentran en una situación similar. Puede que sean necesarios crear otros grupos. Muchas, muchas gracias".

Se calcula que en Sudán hay actualmente unas 700 mujeres cristianas en la misma situación de Meriam.

## MERIAM, UNA CRISTIANA VALIENTE QUE SE NEGÓ A RENUNCIAR A SU FE

Meriam, de 27 años de edad, fue condenada a muerte tras ser acusada de renunciar al Islam por tres personas que fraudulentamente aseguraron ser sus hermanos y su madre.

La joven siempre dijo ser cristiana y haber sido criada como tal por su verdadera y fallecida madre, luego de que su padre musulmán las abandonara cuando ella tenía solo 6 años.

Las autoridades islámicas la condenaron además a 100 latigazos por el delito de adulterio, pues su matrimonio con Daniel Wani no es reconocido como tal bajo la ley musulmana.

Tras ser advertida por un religioso musulmán del peligro para su vida y luego de habérsele ofrecido volver al Islam, Meriam aseguró que "soy cristiana y seguiré siendo cristiana".

En una de las visitas que realizó Daniel a la prisión, Meriam le dijo que "me rehúso a cambiar. No voy a renunciar al cristianismo solo para que pueda vivir. Sé que podría seguir viva convirtiéndome en musulmana y sería capaz de velar por nuestra familia, pero necesito ser honesta conmigo misma".

Fuente: Agencias, Facebook / Redacción: Actualidad Evangélica

Noticia relacionada:

. Meriam Ibrahim podría haber sido liberada tras el fallo de la Corte de apelación que ordenaba su excarcelación (23/06/2014)